

Zeitschrift: Historischer Kalender, oder, Der hinkende Bot
Band: 241 (1968)

Artikel: Guter Geschmack
Autor: Berg, Viktor
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-656498>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VIKTOR BERG

Guter Geschmack

«Sieh einmal an, du hast jetzt auch geheiratet», sagte Irene zu Anita.

«Klar, warum auch nicht?»

Irene lächelte. «Dann gratuliere ich noch nachträglich.»

«Es ist jetzt schon fast ein Jahr her.»

«Und bist du glücklich?»

«Ja», sagte Anita, «jetzt schon.»

«Soll das heissen, dass du es erst nicht warst?» fragte Irene mit gerunzelter Stirn.

«Nur in den ersten Monaten», sagte Anita.

«Hat dich dein Mann etwa betrogen?»

«Ach nein», winkte Anita überlegen ab, «wo denkst du hin. Das würde er sich nicht getrauen. Nein, es war etwas anderes. Weisst du, mein Mann hatte einen so schlechten Geschmack.»

«Einen schlechten Geschmack? Wieso?»

«Nun ja, ganz egal, was du auch nehmen magst. Zum Beispiel unsere Wohnungseinrichtung. Mein Mann wollte doch unser Wohnzimmer tatsächlich mit lauter so wuchtigen dicken Sesseln vollstopfen. Schrecklich geschmacklose Dinger, kann ich dir sagen.»

«Und da habt ihr euch deswegen wohl gestritten?»

«Gestritten? Nein! Das würde sich mein Mann nicht getrauen. Ich musste doch nun aber unsere Möbel ganz allein kaufen, denn, Gott sei Dank, habe ich ja einen guten Geschmack. Du findest heute in unserer Wohnung nur Stahlrohrsessel. Sie sehen entzückend aus. Du müsstest mich einmal besuchen, dann könntest du ja sehen.»

«Gern», sagte Irene. «Und vor allem möchte ich dann auch einmal deinen Mann kennenlernen.»

Anita machte eine geringschätzige Handbewegung. «Na ja, meinetwegen. Jetzt kann ich ihn dir ja ruhig vorführen. Vor einem halben Jahr dagegen nicht! Also, stell dir vor, bis dahin hat er zum Beispiel immer ganz triste Krawatten getragen. Möglichst einfärbig, weisst du. Also, scheußliche Dinger waren das. Na ja, aber das ist ja nun auch vorbei. Ich habe ihm auch darin erst einmal ein bisschen Geschmack anerzogen. Jetzt kauft er sich schon ohne meine Hilfe die richtigen. So welche der amerikanischen Art, verstehst du?»

«Vollkommen», sagte Irene. «Und worin war er noch so schrecklich geschmacklos, dein Mann?»

«Einfach in allem», seufzte Anita. «Du kannst nehmen was du willst. Man hat es wirklich nicht leicht, wenn man solch ein männliches Wesen heiratet, das einen unmöglichen Geschmack hat. Aber jetzt habe ich es ja endlich geschafft! Dank meiner unermüdlichen Erziehung ist der Geschmack meines Mannes jetzt erstklassig, das kann ich getrost sagen.»

«Du kannst dich freuen», meinte Irene.

«Nicht wahr?» strahlte Anita.

«Ja», fuhr Irene fort und sah Anitas rundliche Gestalt von oben bis unten an, «du kannst dich wirklich freuen, dass dein Mann den guten Geschmack nicht schon vor der Hochzeit gehabt hat!»



Bei diesem spektakulären Zugsunfall im Hauptbahnhof Bern gab es glücklicherweise nur Sachschaden.

Photo W. Nydegger, Bern